
Schriftliche Anfrage  
des Abgeordneten Gerd Mannes AfD  
vom 06.07.2020

Corona-Infektionen bei Tönnies

Beim Schlachthof der Tönnies-Gruppe in Rheda-Wiedenbrück kam es zu vermehrten 
Infektionen mit SARS-CoV-2. Medienberichten zufolge haben sich dort rund 1 500 Mit-
arbeiter infiziert.1 

1 https://www.merkur.de/welt/coronavirus-ausbruch-toennies-guetersloh-fleisch-landrat-adenauer-hoeness-laschet-deutschland-zr-13807798.
html
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Hinweis des Landtagsamts: Zitate werden weder inhaltlich noch formal überprüft. Die korrekte Zitierweise liegt in der Verantwortung der 
Fragestellerin bzw. des Fragestellers sowie der Staatsregierung.

Drucksachen, Plenarprotokolle sowie die Tagesordnungen der Vollversammlung und der Ausschüsse sind im Internet unter www.bayern.landtag.de – Dokumente abrufbar. 
Die aktuelle Sitzungsübersicht steht unter www.bayern.landtag.de – Aktuelles/Sitzungen/Tagesübersicht zur Verfügung.

Ich frage die Staatsregierung:

1.  Wie viele Infektionen gab es bei Tönnies nach Kenntnis der Staatsregierung 
insgesamt? .......................................................................................................... 1

2.  Wie viele der infizierten Mitarbeiter sind nach Kenntnis der Staatsregierung 
an der Infektion verstorben? ............................................................................... 1

Antwort  
des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 
vom 26.09.2020

1.  Wie viele Infektionen gab es bei Tönnies nach Kenntnis der Staatsregierung 
insgesamt?

2.  Wie viele der infizierten Mitarbeiter sind nach Kenntnis der Staatsregierung 
an der Infektion verstorben?

Im Lagebericht des Robert-Koch-Instituts (RKI) zur Coronavirus-Krankheit-2019 (COVID-19) 
vom 03.07.2020 wird von einem Ausbruchsgeschehen bei einem fleischverarbeitenden 
Betrieb im Landkreis Gütersloh, Nordrhein-Westfalen, berichtet. Mehr als 1 500 Mit-
arbeiterinnen und Mitarbeiter wurden demnach positiv auf SARS-CoV-2 getestet: https://
www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/2020-07-
03-de.pdf

Weiter gehende Informationen, insbesondere über Sterbefälle bei den Mitarbeiterin-
nen und Mitarbeitern, liegen der Staatsregierung nicht vor.
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